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井泉小学校・三田ヶ谷小学校・村君小学校再編成準備委員会 

 第６回 ＰＴＡ部会 

 

会 議 録 

日 時 令和５年８月２３日（水）午後７時～午後８時１０分 

場 所 村君公民館 講堂 

委   員 

澤田部会長、齋藤副部会長、ダイヤモンド副部会長、豊田委員、

奈良委員、髙谷委員、平野委員、西野委員、藤野委員、毛塚委員、

栗原委員、齊藤委員 

事 務 局 等 
米花教育総務課長、蓮見学校教育課長、佐藤生涯学習課長、 

小林教育総務課総務係長 

会議の内容 

１ 開会 

２ 部会長あいさつ 

３ 議事 

（１） ＰＴＡの検討事項について 

（２）その他 

４ 閉会 

会 議 録 

１ 開 会 

 

 

 

２ 部会長あいさ

つ 

 

 

 

３ 議事 

（１）ＰＴＡの検

討事項について 

 

 

 

 

 

司 会 

（生涯学習課長) 

 

 

部会長 

 

司 会 

（生涯学習課長) 

 

部会長 

 

 

 

 

部会長 

 

 

 井泉小学校・三田ヶ谷小学校・村君小学校再編

成準備委員会 第６回ＰＴＡ部会を開催する。 

 

 

＜澤田部会長あいさつ＞ 

   

議事の進行については部会長にお願いする。 

 

 

議事に入る。本日の会議の目的は、前回協議し

た新たなＰＴＡ組織及び事業計画について確認

し、併せて、ＰＴＡ会費、役員選出方法について

協議する。 

 

議事（１）ＰＴＡの検討事項について事務局か

らの説明を求めた。 
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事務局 

(教育総務課長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日は、（１）組織図案及び事業計画案につい

て、（２）会費について、（３）役員選出方法につ

いて、時間の範囲内で協議いただき、決定できる

ものは決定したい。 

（１）組織図案及び事業計画案についてであ

る。（資料２） 

 前回会議において協議したＰＴＡ組織図案に

ついて、７月２６日の再編成準備委員会に報告し

たところ、会長から副会長への指示について地区

会長も把握できる体制の方が良いとの指摘があ

り、一部修正を行った。 

また、現在の井泉小学校ＰＴＡ規約では、役員

として、書記、会計、会計監査がいるので、同様

に組織図に加えるかどうか協議いただきたい。 

次に資料３である。事業計画の中で、人権研修

関係等の事業がどの程度あるかについて前回、話

があったため、把握できる範囲でまとめたもので

ある。 

１交通安全母の会は、支部活動と一般活動があ

るが、ＰＴＡは支部活動のみの参加となる。表に

あるとおり、年６回の事業があり、それぞれ割当

てがある。 

２人権研修関係などについては、学校教育課・

生涯学習課合わせて４回の事業がある。割当てに

ついては表のとおりである。 

３ＰＴＡ連合会関係としては３事業あるが、こ

ちらは人権研修関係ではないので、会長が中心と

なり進めていくことが想定される。 

以上のことを基に、決定したＰＴＡ事業計画案

について変更がないか確認するものである。 

また、再編成準備委員会では、ＰＴＡ事業につ

いて、もっと簡略化してもよいのではとの意見が

あったことを報告する。 

次に、（２）会費についてである。 

現在、各ＰＴＡとも会費は月５００円となって

いるが、新ＰＴＡ会費について決定するととも
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部会長 

 

部会長 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

部会長 

 

 

委員 

 

委員 

 

委員 

 

部会長 

 

に、現在のＰＴＡ会費の精算方法について、各Ｐ

ＴＡで清算するか、新ＰＴＡに一部繰り越すか、

決定したい。 

次に、（３）役員選出方法である。 

主に、役員免除の取扱いについて、従来の免除

規定を有効とするか、新たなＰＴＡとしてリセッ

トするかなどについて協議していただく。 

資料４は、井泉小ＰＴＡの役員選出時の規約部

分を抜粋したものとなる。協議の参考資料にして

いただきたい。 

次に、（４）ＰＴＡ慶弔規定である。 

井泉小学校ＰＴＡの規定を資料４の裏面に記

載しているので、これを基準として協議していた

だきたい。 

 

事務局の説明に対し、意見・質問を求めた。 

 

 まず組織図について。書記、会計、監査につい

てどうするか。 

 

 井泉小では書記と会計はなく、学校の先生がや

ってくれている。他の２校はどうか。 

 

 三田ヶ谷小と村君小も同様である。 

 

 監査は井泉小では２名いる。他の２校はどう

か。 

 

 三田ヶ谷小も２名である。 

 

 村君小では、クラス委員が監査を兼ねている。 

 

 会計報告書は誰が作るのか。 

 

 会計報告書は、先生が作成してくれて、それを

監査がチェックすることになる。 
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委員 

 

委員 

 

 

 

 

部会長 

 

 

 

 

 

部会長 

 

委員 

 

 

 

 

部会長 

 

 

委員 

 

 

 

委員 

 

 

部会長 

 

 

部会長 

 

 

 学級代表については、どうするか。 

 

 学年 2 人ずつで 12 名が組織に入るのではどう

か。 

 

＜新校のＰＴＡ組織図に関する意見交換あり＞ 

 

 それでは、書記と会計はなしで、監査を２名、

学級代表は学年 2 人ずつで合計１２名というこ

とでよろしいか。 

 

＜異議なしの声あり＞ 

 

事業計画についてはどうか。 

 

 ＡＳＵＫＡモデルと給食試食会について。三田

ヶ谷小では、学校主導で行っている。新校でも、

学校主導で行うことができれば、無くすことは可

能だと思う。 

 

 ただ、先生たちに仕事を押し付けることになっ

て、先生たちの負担が多くなってはいけない。 

 

 三田ヶ谷小では、給食試食会は、学校保健委員

会で１年生対象の歯磨き指導に合わせて行って

いる。 

 

 無くしてもいいとは思うが、三田ヶ谷小の規模

だからできているかもしれない。 

 

＜新校のＰＴＡ事業計画に関する意見交換あ

り＞ 

 

 それでは、資源回収、運動会については、おや

じの会が主導で行うことでよろしいか。 
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（２）その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部会長 

 

 

委員 

 

委員 

 

 

 

部会長 

 

 

 

 

部会長 

 

 

 

 

委員 

 

 

部会長 

 

部会長 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

交通安全母の会、人権研修会については、継続

とする。広報については、次回の会議までに各校

で検討してきてもらいたい。 

  

 ＜異議なしの声あり＞ 

 

 ＰＴＡ会費についてはいかがか。井泉小は１世

帯で月５００円である。 

 

 村君小も同様に１世帯月５００円である。 

 

 三田ヶ谷小は、1人につき５００円であるが、

来年度１世帯で月５００円に変更する予定であ

る。 

 

 それでは、ＰＴＡ会費については、１世帯月５

００円でよろしいか。 

 

 ＜異議なしの声あり＞ 

 

 役員の選出方法については、規約を読んでいた

だき、各校持ち帰って検討していただきたい。ま

た、役員免除についても、各校で検討していただ

き、免除に理由についても考えて欲しい。 

 

 組織図の中で、どこまでが免除の対象と考える

べきか。 

 

 副会長までで考えて欲しい。 

 

 議事（２）その他について、意見・質問を求め

た。 

 

 本日の決定事項と次回の協議事項についての

確認である。 

組織図については、書記と会計はなしで監査が
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４ 閉 会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副部会長 

 

 

 

 

2 名、学級代表として学年 2 人ずつで 12 名が組

織に入ることとする。事業計画の内容としては、

現在ある 5事業は継続とする。 

ＰＴＡ会費については１世帯月５００円とす

る。 

本日の決定事項としては、以上である。 

次回の会議では、役員の選出方法、事業の中の

広報などについて協議を行いたい。 

 

 本日の議事は全て終了した。 

 

次回会議は、１１月１５日水曜日、午後７時か

ら村君公民館で開催する。 

 

＜齋藤副部会長あいさつ＞ 

 

 井泉小学校・三田ヶ谷小学校・村君小学校再編

成準備委員会 第６回ＰＴＡ部会を閉会した。 

 

【配布資料】 

資料 1_第 6回 PTA部会 

資料 2_PTA組織図案 

資料 3_PTA事業の内容 

資料 4_井泉小 PTA規約（抜粋） 

 


